



Babinsa Kalukku Berkolaborasi dengan Masyarakat dan Mahasiswa KKN Melaksanakan Kerja Bakti Peduli Kebersihan Lingkungan

M Ali Akbar - SULBAR.KAMPAI.CO.ID

Sep 22, 2023 - 17:10



Mamuju — Keterjalinan hubungan yang kuat antara Babinsa dan masyarakat

binaan tidak terbatas oleh waktu dan tempat. Hal ini terbukti dalam aksi nyata Babinsa Koramil 1418-03/Kalukku Kodim 1418/Mamuju, dipimpin oleh Serda Syamsir dalam melaksanakan kerja bakti bersama masyarakat dan mahasiswa KKN Kampus Tomakaka di Dusun Batangbarana, Desa Batuampat, Kec.Papalang, Kab.mamuju. Kegiatan ini dilakukan pada. Senin (31/07/2023).



Kegiatan ini memiliki tujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya menjaga kebersihan jalan. Selama ini, badan jalan dan saluran drainase tersebut telah terlanjar dengan rerumputan dan sampah berserakan. Serda Syamsir bersama warga Dusun Batangbarana dan Mahasiswa KKN bekerja sama membersihkan badan jalan saluran drainase guna menciptakan tampilan yang lebih teratur, cerah, dan juga mencegah adanya binatang liar yang mungkin bersembunyi di antara rerumputan.

Kolonel Inf M. Imasfy, S.E., Dandim 1418/Mamuju, menjelaskan, "Inisiatif yang diambil oleh Babinsa Serda Syamsir adalah bentuk nyata implementasi dari perintah harian Kasad dan petunjuk Pangdam XIV/Hsn 6K Selalu di hati. Selain itu, kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kebersihan dan kerapian lingkungan. Melalui upaya membersihkan lingkungan, kami juga ingin memberikan contoh kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga kebersihan. Dengan harapan, masyarakat juga akan turut merawat lingkungan tempat tinggal mereka." Ungkap Dandim 1418/Mamuju.



Serda Syamsir juga mengimbau kepada masyarakat agar tetap memprioritaskan kebersihan dan keamanan lingkungan. Respons positif datang dari warga, yang merasa terinspirasi dan berterima kasih kepada Babinsa yang senantiasa berkontribusi dalam menjaga kebersihan lingkungan dan mengingatkan masyarakat tentang pentingnya menjaga lingkungan dengan baik.